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第３１期第５回小田原市図書館協議会会議録 

 

１ 日 時 平成２８年１月２７日（水） 午後２時００分～午後４時１０分 

 

２ 場 所 小田原市立かもめ図書館 集会室（２階） 

 

３ 出席者 宮崎委員長、野口副委員長、宮内委員、大塚委員、益田委員、 

松本委員、田先委員、村上委員 

諸星文化部長、杉﨑文化部副部長、古矢図書館長、三樹副館長、 

北村副館長、穂谷野管理係長、小野係長、星崎主査 

 

４ 傍聴者 ０人 

 

５ 内 容 

（１） あいさつ 

諸星部長からあいさつ 

 

（２） 報告事項 

  （委員長）議事を進める前に事務局に尋ねるが、本日の議題の中で、非公開にする案

件はあるか。 

 

  （館長）次第の「３ 協議事項の 駅前図書施設の機能検討状況について」は、市議

会をはじめ、教育委員会定例会等に提出していない、「機能等検討状況」及び「市

民意見交換・アンケートの報告」に係る文書などを取り扱うので、この部分の

み非公開にしたい。 

 

  （委員長）ただいま、事務局から、本日の会議においては、「３ 協議事項の 駅前図

書施設の機能検討状況について」を除いては、非公開案件はない旨発言があっ

たが、各委員、何か御意見などあるか。 

 

         （各委員から、意見は無く全員賛成） 

 

  （委員長）全員賛成により、「３ 協議事項の 駅前図書施設の機能検討状況について」

は、後ほど非公開での審議とさせていただく。本日、傍聴希望者はいるか。 

 

  （星崎主査）ただいまのところ傍聴希望者はいないが、希望者が来られた場合は、５
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名まで順次入室いただくので、御了解いただきたい。 

 

  （委員長）了解した。それでは、議事を進める。 

「２ 報告事項の （１）図書館行事の結果について」と「（２）図書館行

事の予定について」までを議題とする。この議題については、事務局から資

料発送時に、協議事項により多くの時間を割り当てるために、説明を割愛す

る旨連絡をいただいている。資料については、各委員、すでにお目とおしと

思うが、質問などあったら、御発言をお願いしたい。 

 

  （委員長）「資料１」だが、「こども文庫まつり」、「としょかんお楽しみぶくろ」には、

参加人数が記載されていない。何か理由があり、カウントできなかったのか。

人数が分かると、今後の参考につながると思うがいかがか。 

 

  （小野係長）「としょかんお楽しみぶくろ」であるが、かもめ図書館分は、当初３０セ

ット用意し、好評であったため３０セットを追加し、合計６０セットとし

てすべて貸し出した。市立図書館分は、１２セット用意し、こちらもほぼ

貸出済みとなった。 

        「こども文庫まつり」については、主催が、「おだわら文庫連絡会」とな

っており、参加人数の把握はしていないが、次年度以降は、参加人数を情

報提供していただき、報告するようにしたい。 

 

  （委員長）他に何か質問などあるか。「資料２」についてはいかがか。 

 

         （各委員から、質問なし） 

 

３）子ども読書アンケートの集計結果について 

     「資料３－１、資料３－２」にもとづき、北村副館長から、前回アンケート集

計結果との比較について中間報告を行った。 

 

  （委員長）ただいまの報告に対し、各委員、質問などあるか。 

 

  （益田委員）前回のアンケートは、いつごろ実施したのか。 

 

  （北村副館長）平成１９年２月に実施している。 

 

  （宮内委員）今回のアンケート結果について、市立の幼稚園・保育園・小学校・中学
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校には、どのような形で返していくのか。 

 

  （館長）今回の結果を踏まえて、子ども読書活動推進計画の改訂を進めていきたいと

考えている。今後、教育委員会定例会でも報告したいと思う。個々の学校等に

は、今回のアンケートについてご協力いただいたので、校長会と相談させてい

ただきながら、何らかの方法によりお返ししていきたいと考えている。 

 

  （宮内委員）学校では、読書活動の推進を実施している。保護者にも呼びかけている

が、今回のアンケート結果は残念なものとなった。保護者も巻き込んだ形

での展開をしていただきたい。 

 

  （委員長）次回以降、どういう展開をしていくのか。 

 

  （館長）子ども読書活動推進計画の改訂については、来年度以降の本協議会の重要な

テーマになると考えている。 

 

  （副委員長）幼稚園・保育園児の保護者の６割以上の方が、図書施設を利用しないと

回答しているが、理由を尋ねているのか。 

 

  （北村副館長）理由回答欄を設けていないので、このアンケート結果からは不明であ

る。 

 

  （副委員長）何か、ヒントみたいなものは思いつくか。 

 

  （館長）駅前図書施設で推進していく施策のひとつに次世代育成があり、保護者も子

どもと一緒に利用していただきたいと考えている。 

 

  （三樹副館長）別の機会に、子育て世帯が図書施設を利用しない理由について聞いて

いる。後ほど、説明させていただく。 

 

  （委員長）アンケート対象者の抽出方法はどのようにしたのか。 

 

  （館長）すべての学校において、全ての学年１クラスずつお願いをした。 

 

  （委員長）本件については、今後も継続して行っていただきたい。 
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（３）協議事項 

   駅前図書施設の機能検討状況について（非公開） 

      

（４）その他 

  （委員長）その他について、事務局何かあるか。 

 

  （星崎主査）次回の開催については、改めて日程調整させていただきたい。３月中旬

頃を予定している。また、図書館関連の各種行事のチラシなどを配付させ

ていただいたので、ぜひご覧いただきたい。 

 

  （委員長）了解した。それでは、本日は、ここまでとする。 

 

 

                                   終了 


